

Sarrebruck / Strasbourg, le 12 novembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Forum Franco-Allemand à Strasbourg : le rendez-vous incontournable des futur*es étudiant*es et jeunes diplômé*es

Le « Forum Franco-Allemand », salon des formations supérieures franco-allemandes, se tiendra cette année les 15 et 16 novembre, au *Palais de la Musique et des Congrès* de Strasbourg. Plus de 200 exposants (établissements d'enseignement supérieur, institutions, organismes publics et entreprises) seront présents pour vous informer sur de nombreux programmes d'études franco-allemands et internationaux ainsi que sur leurs offres de stages et d'emplois dans le domaine transfrontalier. Cette manifestation est coorganisée et soutenue financièrement par l'Université franco-allemande (UFA).

« Chaque année, le Forum Franco-Allemand suscite l'enthousiasme des jeunes pour les programmes d'études franco-allemands et les carrières internationales », souligne Philippe Gréciano, président du Forum Franco-Allemand et vice-président de l'UFA. « Face à la situation politique actuelle en Europe et dans le monde, il nous tient particulièrement à cœur de faire des générations futures des Européen*es convaincu*es, grâce à des expériences à l'étranger et à des échanges internationaux, qui misent sur la coopération et la cohésion internationales. »

Organisé une nouvelle fois en partenariat avec le *Salon de l'Étudiant*, le Forum Franco-Allemand propose par ailleurs un programme très diversifié comprenant des conférences et des réunions d'information proposées par plusieurs partenaires institutionnels de l'UFA. La cérémonie d'ouverture officielle à laquelle ont été conviés divers responsables issus du monde politique, économique et universitaire et de la société civile, aura lieu le 15 novembre à partir de 18h dans l'auditorium Cassin. Après les mots de bienvenue de Philippe Gréciano et d'Eva Martha Eckkrammer, présidence de l'UFA, des allocutions de Pap Ndiaye, ambassadeur de la République française auprès du Conseil de l'Europe, et de Matjaž Gruden, directeur de la démocratie au Conseil de l'Europe, sont prévues. La manifestation sera complétée par la remise de bourses à des étudiant*es de l'UFA par le groupe bancaire BNP Paribas, et le cabinet de conseil Ignite Group Deutschland, la récompense des gagnant*es du concours d'éloquence de cette année sur le thème « Quelle Europe voulez-vous ? » et par la remise de deux Prix de l'innovation pédagogique décernés par l'UFA.

Cette année encore, la Fondation de la famille Mehdorn et le réseau Abibac décerneront des bourses de mobilité permettant à un certain nombre de jeunes de se rendre à Strasbourg, leur ouvrant ainsi une voie qui sera peut-être décisive pour leur avenir universitaire et professionnel.

Contact presse :

Céline Krauß | +49 681 93812 - 189 | krauss@dfh-ufa.org

À propos de l'UFA

L'Université franco-allemande (UFA) a été créée en 1997 à l'initiative des gouvernements français et allemand, dans l'objectif de renforcer la coopération entre les deux pays dans le domaine de l'enseignement supérieur et de la recherche. Sa principale mission consiste à susciter, à évaluer et à soutenir financièrement des cursus franco-allemands et des programmes et manifestations transfrontalières dans le secteur de la formation doctorale internationale. Aujourd'hui, le réseau de l'UFA englobe non seulement la France et l'Allemagne, mais s'étend également dans toute l'Europe et bien au-delà, rassemblant plus de 200 établissements d'enseignement supérieur, universités et grandes écoles. Unique au monde, son offre de formation comprend actuellement 194 programmes d'études intégrés binationaux et trinationaux, proposés dans plus de 130 villes et un très grand nombre de disciplines : des sciences de l'ingénieur aux sciences humaines et sociales, en passant par les sciences de la nature, l'économie et la gestion, le droit et la formation des enseignants.

www.dfh-ufa.org

Forum Franco-Allemand : le salon des formations supérieures franco-allemandes

Date : Vendredi 15 novembre 2024 de 10h à 18h et samedi 16 novembre 2024 de 9h à 16h

Lieu : Palais de la Musique et des Congrès, Place de Bordeaux, entrée Schweitzer, 67000 Strasbourg

L'entrée est libre.

Pour plus d'informations sur le salon et la liste des exposants, rendez-vous sur : www.ffa-dff.org

Contact presse :

Céline Krauß | +49 681 93812 - 189 | krauss@dfh-ufa.org

À propos de l'UFA

L'Université franco-allemande (UFA) a été créée en 1997 à l'initiative des gouvernements français et allemand, dans l'objectif de renforcer la coopération entre les deux pays dans le domaine de l'enseignement supérieur et de la recherche. Sa principale mission consiste à susciter, à évaluer et à soutenir financièrement des cursus franco-allemands et des programmes et manifestations transfrontalières dans le secteur de la formation doctorale internationale. Aujourd'hui, le réseau de l'UFA englobe non seulement la France et l'Allemagne, mais s'étend également dans toute l'Europe et bien au-delà, rassemblant plus de 200 établissements d'enseignement supérieur, universités et grandes écoles. Unique au monde, son offre de formation comprend actuellement 194 programmes d'études intégrés binationaux et trinationalaux, proposés dans plus de 130 villes et un très grand nombre de disciplines : des sciences de l'ingénieur aux sciences humaines et sociales, en passant par les sciences de la nature, l'économie et la gestion, le droit et la formation des enseignants.

www.dfh-ufa.org